

Antrag Nr. 12-O-16-0062

Dringlichkeitsantrag DIE GRÜNEN

Betreff:

Gute Grundschulkindbetreuung an den Kindertagesstätten in Klarenthal aufrecht erhalten

Antragstext:

Dringlichkeitsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat lehnt die Schließung der bestehenden Hortplätze der Klarenthaler Kindertagesstätten und die Verlagerung der Schülerbetreuung an die Geschwister-Scholl-Grundschule ab, solange dort keine gleichwertige und professionelle Betreuung vorliegt.

Die derzeitige Hortqualität der Kindertagesstätten orientiert sich am Kinder- und Jugendhilfegesetz (KJHG), der Mindestverordnung (→ Betreuungsschlüssel, Qualifikation des Betreuungspersonals), dem hessischen Bildungs- und Erziehungsplan für Kinder von 0 bis 10 Jahren und den Standards für städtische Kindertagesstätten in Wiesbaden (Öffnungszeiten, Qualität der Verköstigung der Kinder, pädagogische Konzepte, Kleingruppenangebote, Räumlichkeiten).

Mit Stand von Ende 2011 fehlten 121 Betreuungsplätze für die klarenthaler Grundschul Kinder. Damit besteht in Klarenthal ein überdurchschnittlicher Ausbaubedarf von Betreuungsplätzen. Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat aufgefordert, anstelle der Schließung (Verlagerung) der Hortplätze, diese auszubauen.

Wiesbaden, 24.08.2012